

Carnet de conducir

Para conducir en Suiza un automóvil o una moto se necesita un carnet de conducir válido. Los carnets de conducir extranjeros deben cambiarse por carnets suizos en cuanto su titular se mude a Suiza.

Carnet de conducir extranjero

Quien se mude a Suiza y ya tenga un carnet de conducir (Führerausweis) tendrá que cambiarlo por uno suizo en el plazo de 12 meses. Para ello hay que presentar una solicitud en la Oficina de Tráfico (Motorfahrzeugkontrolle) de Basel-Stadt. Según el país del que proceda el carnet de conducir hay otras disposiciones para cambiarlo por otro suizo. Es posible que haya que hacer un viaje de prueba o que el conductor o la conductora tenga que hacer el examen teórico suizo. La Oficina de Tráfico del Cantón de Basel-Stadt da más información al respecto.

Examen para el carnet de conducir

Para conseguir un carnet de conducir, en Suiza se necesita un examen que consta de una parte teórica y una práctica. Para hacerlo hay que tener al menos 17 años. La Oficina de Tráfico informa detalladamente sobre los requisitos y el proceso. Para conducir camiones, autobuses y taxis se requieren exámenes especiales.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-baselstadt.ch/es/movilidad/carne-de-conducir